
Beantwortung der Anfragen für die heutige Sitzung des 
Notausschusses 
 
 
Bauvorhaben JSB-Straße/Abriss Singalumnat 

- Hierzu habe ich im Ältestenrat ausführlich Stellung genommen. Es 
war die Bitte, dass ich als Sprecher des Magistrates gerade zu 
diesem Thema eine schriftliche Antwort verfasse. Dies tue ich 
hiermit. Alle im Durchführungsvertrag beschlossenen 
Maßnahmen/Gutachten etc. werden umgesetzt. In der Tat hätte 
man beauftragte Maßnahmen in den städtischen Gremien 
berichten können. Auch der Vorwurf über die so späte Mitteilung 
der Begutachtung der Häuser räume ich ein – hier hätte ich 
frühzeitig auf den Termin hinweisen können. Zum kompletten 
Sachverhalt liegt Ihnen ein Schreiben des Vorhabenträgers vor. Im 
Magistrat kamen auch nie konkrete Anfragen, sondern es wurde 
immer nur gefragt ob die Maßnahme läuft und der Investor noch 
Willens ist. Entsprechende Genehmigungen von Baumaßnahmen 
werden immer im Magistrat zur Kenntnis gebracht. Hier hat jedes 
Magistratsmitglied die Möglichkeit sich diese Unterlagen 
anzuschauen. Wir halten hier nichts zurück. Die Klärung der Frage, 
ob ich dem Verein „Lebenswertes Laubach“ gegenüber Auskünfte 
erteilen darf, liegt bei der Kommunalaufsicht. Es ist sichergestellt, 
dass alle Punkte wie Schadstoffgutachten, Beweissicherungsgut-
achten der Straße und Beweissicherungsverfahren der Gebäude 
vor Beginn der Maßnahme vorliegen oder abgeschlossen sind. 

 
 
Antrag SPD/Bürgermeister/Jugendgästehaus Hessisches 
Wassersportzentrum 
 

- Der Tagesordnungspunkt hat sich erledigt. Herr Bantz als Pächter 
hat seinen Antrag auf Abschluss eines 30jährigen Pachtvertrag 
zurückgezogen. 

 
 
 
 
 
 
Gez. Peter Klug 
Bürgermeister 


